

PARA LOS PACIENTES AFECTADOS POR RETINOPATÍA

La Junta implantará una unidad de diabetes ocular en el Hospital General

Tal y como avanzó el jefe del servicio de Oftalmología en la inauguración de la Jornada de Diabetes Ocular

LANZA / CIUDAD REAL

El Hospital General de Ciudad Real, dependiente de la Junta, pondrá en marcha una unidad específica de diabetes ocular para el seguimiento de los pacientes afectados por retinopatía diabética, tal y como avanzó, ayer, el jefe del servicio de Oftalmología, Zouhair Halaoui, en la inauguración de una jornada sobre la diabetes ocular que se ha celebrado en el centro sanitario.

La diabetes ocular es un problema de primera magnitud en la atención oftalmológica de los países desarrollados, ya que es la primera causa de ceguera entre los 20 y los 64 años de edad, estimándose que un 25 por ciento de los diabéticos tienen alguna forma de retinopatía.

En esta unidad se pondrá en marcha una consulta del servicio de Oftalmología, donde están implicados y coordinados los médicos de familia y el servicio de Endocrinología del Hospital ciudadrealense, ya que el tratamiento para el paciente requiere de un gran control, puesto que la progresión de la retinopatía diabética no es igual en un enfermo que está bien controlado que en uno que no tiene un seguimiento exhaustivo.

El objetivo de la consulta, que comenzará a funcionar el próximo mes, es disminuir las complicaciones de la retinopatía diabética mediante un seguimiento exhaustivo del usuario y de su patología, controlando su obesidad, si es fumador o si tiene hipertensión, porque está



Imagen sobre la Jornada de Diabetes Ocular en el Hospital

LANZA

demostrado que aquel enfermo que tiene estos parámetros bien controlados tiene menos posibilidades de perder la vista.

Las consultas se llevarán a cabo dos veces por semana a cargo de los oftalmólogos María José Pérez Córdoba y Jose Jacinto Villamarín, con el objetivo de que sean de alta resolución, es decir, que se resuelvan, en el mínimo de visitas, las exploraciones y pruebas necesarias para llegar a un diagnóstico y comenzar a recibir un tratamiento.

Diabetes Ocular

El Hospital General de Ciudad Real acogió, ayer, una jornada sobre la Diabetes Ocular, organizada por el servicio de Oftalmología y a la que

asistieron más de un centenar de profesionales sanitarios, pertenecientes tanto a la Atención Primaria como a la Especializada.

En el encuentro se abarcaron diversos temas como el manejo del paciente diabético en Atención Primaria, la prevención de las complicaciones crónicas de la diabetes, la clasificación y evolución de la retinopatía diabética y la interpretación del informe oftalmológico.

La inauguración de esta jornada corrió a cargo de Jose Antonio Rubio, director médico del área quirúrgica del Hospital General de Ciudad Real y de Pedro Fernández, director médico del Servicio de Atención Primaria del Área Sanitaria de Ciudad Real. □